
Rubrik Bürger

Goldener Löwe: Eröffnung nicht in Sicht

Das Traditionslokal im Herzen Lichtentals fehlt den Ortsansässigen. Aktuell ist 
es noch im Umbau, Gespräche auf der Suche nach einem Pächter laufen. Doch 
die Suche nach einem geeigneten Nachfolger gestaltet sich zäh. Markus Fricke 
hat nachgefragt, was der Stand der Dinge ist. 

Anfang Februar wandte sich der Stadtrat der FBB erneut an die Stadtverwaltung und 
wollte erfahren: 

 Wie ist der Sachstand in Sachen Bauarbeiten?
 Was ergaben die Gespräche mit diversen Brauereien?
 Wie geht es bis wann weiter?

Die Antwort kam vom zuständigen Fachgebiet. Die bisher interessierte zuerst 
angesprochen Brauerei habe nicht mehr auf die Schreiben der Stadt reagiert. Zwei 
weitere   Brauereien hätten eine Absage erteilt. „In beiden Fällen gab es die 
kategorische Aussage, dass man keine weiteren Gaststätten anpachtet“, so 
Hohmann. 

Mit einer vierten   Brauerei wurde das Objekt nun besichtigt. Grundsätzlich wolle 
auch diese Brauerei aufgrund der Marktlage eigentlich keine Gaststätten mehr selbst
anpachten, prüfe aber, ob ausnahmsweise eine Unterverpachtung an einen Gastwirt 
bei diesem Objekt in Betracht gezogen werden kann. Man erwarte seitens der 
Brauerei allerdings, dass für diesen Prozess – insbesondere die Suche nach einem 
Unterpächter – die hierfür notwendige Zeit eingeräumt werde. 

Vom Dezernat war zu erfahren : „Wir werden auf dem Laufenden gehalten. Sobald 
es konkrete Entwicklungen gibt, informieren wir das Auswahlgremium.“ Es ist leider 
nicht mit einer baldigen Wiedereröffnung zu rechnen, fürchtet Stadtrat Markus Fricke.
 


